

260/AB XXV. GP

Eingelangt am 17.02.2014

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Leopold Steinbichler, Kolleginnen und Kollegen haben am 17. Dezember 2013 unter der Zl. 244/J-NR/2013 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Nominierung einer Lobbyistin für die EFSA“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 3:

Die Europäische Behörde für Lebensmittelsicherheit (EFSA) fällt nicht in die Vollziehung des Bundesministeriums für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeIA). Ich verweise dazu auf die Beantwortung der Parlamentarischen Anfrage Zl. 243/J-NR/2013 vom 17. Dezember 2013 durch den Bundesminister für Gesundheit.